

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международного права**

Аннотация к дипломной работе

**СОТРУДНИЧЕСТВО ГОСУДАРСТВ В РАМКАХ
СОВЕТА ЕВРОПЫ В ОБЛАСТИ ОБЕСПЕЧЕНИЯ
ВЕРХОВЕНСТВА ПРАВА**

Каджаров Бегназар Назарович

Научный руководитель – старший преподаватель Л.С. Лукина

Минск, 2017

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 70 страниц. Список использованной литературы занимает 10 страниц и включает 87 позиций.

2. Перечень ключевых слов

СОВЕТ ЕВРОПЫ, ВЕРХОВЕНСТВО ПРАВА, ИНСТИТУЦИОНАЛЬНЫЕ МЕХАНИЗМЫ СОТРУДНИЧЕСТВА, ВЕНЕЦИАНСКАЯ КОМИССИЯ, ЕВРОПЕЙСКАЯ КОМИССИЯ ПО ЭФФЕКТИВНОСТИ ПРАВОСУДИЯ, ЕВРОПЕЙСКИЙ СУД ПО ПРАВАМ ЧЕЛОВЕКА, ГРУППА ГОСУДАРСТВ ПО БОРЬБЕ С КОРРУПЦИЕЙ, СОТРУДНИЧЕСТВО СОВЕТА ЕВРОПЫ И РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ.

3. Содержание работы

Объектом исследования являются понятие и механизм обеспечения верховенства права в Совете Европы.

Цель работы – определение верховенства права в Совете Европы и выявление видов и особенностей механизмов сотрудничества государств в рамках Совета Европы в целях поддержания верховенства права.

Методы исследования. В работе использованы общенаучные методы: обобщение, анализ нормативной базы и литературных источников, синтез, моделирование и прогнозирование. Также были использованы такие частнонаучные методы, как формально-юридический, системно-структурный, сравнительно-правовой, историко-правовой и др.

Полученные итоги и их новизна. В результате использования комплекса взаимодополняющих методов исследования в работе анализируется сущность верховенства права, определены основные механизмы поддержания верховенства права в рамках Совета Европы, в том числе, и механизмы устранения угроз верховенству права, рассмотрены взаимоотношения Совета Европы и Республики Беларусь в области обеспечения верховенства права и определены перспективы их развития.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Результаты исследования могут быть использованы в процессе дальнейшего исследования проблемы, при подготовке монографий и учебных пособий.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, abstract, introduction, 3 chapters, conclusion, list of references. Total scope of work is 70 pages. The list of references occupies 10 pages and includes 87 positions.

2. Keywords: COUNCIL OF EUROPE, THE RULE OF LAW, INSTITUTIONAL MECHANISMS OF COOPERATION, VENICE COMMISSION, THE EUROPEAN COMMISSION ON THE EFFICIENCY OF JUSTICE, THE EUROPEAN COURT OF HUMAN RIGHTS, GROUP OF STATES AGAINST CORRUPTION, THE COOPERATION BETWEEN COUNCIL OF EUROPE AND BELARUS.

3. The content of the work

The object of the research is the concept and mechanism for ensuring the rule of law in the Council of Europe.

The purpose of the research is to determine the rule of law in the Council of Europe and to identify the types and characteristics of the mechanisms of cooperation of states within the Council of Europe in order to maintain the rule of law.

Methods of the research. The work used general scientific methods: generalization, analysis of the regulatory framework and literature sources, synthesis, modeling and forecasting. Also, such private-scientific methods as formal-legal, system-structural, comparative-legal, historical-legal, etc. were used.

The obtained results and their novelty. As a result of using complementary research methods, the work analyzes the essence of the rule of law, identifies the main mechanisms for maintaining the rule of law within the Council of Europe, including mechanisms for eliminating threats to the rule of law, examines the relationship between the Council of Europe and the Republic of Belarus in the field of rule of law, defines the prospects for their development.

The authenticity of the materials and the results of the diploma work. The materials used and the results obtained are authentic. The research was carried out independently.

Recommendations for using the results of diploma work. The results of the research can be used in the process of further research of the problem, in the preparation of monographs and textbooks.